

親子で食育楽しく学ぼう

8月29日、袋井保健センターで野菜やおはしの持ち方などについて学ぶ食育講座が行われました。
 参加した19組の親子は、まずクイズやバイキングなどで楽しみながら野菜の旬や栄養素などを学習。次におは

しや器の正しい持ち方についての話を聞き、食事の作法を身に付けました。
 参加した皆さんは「親子で野菜をいっぱい食べたい」「子どもの手本となるようおはしを使いたい」と話していました。



ごみの分別 大切なんだね

9月5日、三川小学校でごみに関する出前講座が開かれ、4年生32人がごみの収集や処理について学びました。
 身近な環境問題であるごみについて理解を深めてもらおうと、市内のごみ

収集業者と市職員が、収集車の構造や市のごみ出しルールなどを説明。児童たちは、ごみ処理の流れや分別の大切さなどを学び、自分自身がごみを減らすために何ができるか考えていました。



おいしい袋井茶を飲み比べ

9月12日、市役所で「東海道どまんなか袋井茶大賞」の二次審査が行われました。

審査の対象は、一次審査を通過した市内生産者のお茶10点。市内企業の代表の皆さんと市役所を訪れた市民の皆

さんが審査員となり、色や香り、味などを比べて今年の袋井茶ナンバーワンを決めました。結果は次のとおりです。

大賞 松井輝民さん(大谷)
準大賞 村松忠男さん(宇刈三沢)
準大賞 川瀬 寛さん(中村)



地震に備えて防災訓練

9月1日、総合防災訓練が行われ、市内各地で自主防災隊などがそれぞれ地震に対する訓練に取り組みました。

浅羽防災センターでは、浅羽自主防災隊をはじめ地域の皆さんが多数参加し、被災者の救援や消火活動を体験したほか、入古公会堂では、小型ポンプなどの防災用資機材を一斉点検。災害対策本部の市役所では、市内各地の情報収集訓練などを行い、地震への備えを確認しました。



ラグビーって面白い!

9月12日、浅羽東小学校で5・6年生124人が参加し、「ラグビー教室」が開かれました。

ヤマハ発動機ラグビー部の選手を講師に招き、輪になってパス回しをした

り、順送球などでボールに触れたりして、ラグビーの楽しさを体感。児童たちは、「難しかったけど楽しかった」「今度は試合をしてみたい」など、とても興味を持った様子でした。

